



***Alles hat seine Zeit. Es gibt eine Zeit der Freude, eine Zeit des Schmerzes,
der Trauer und eine Zeit der Erinnerung.***

Herzlichen Dank sagen wir allen, die sich mit uns verbunden
fühlten und mit uns gemeinsam Abschied nahmen von
unserem Vater

Gebhard Roth

Besonderer Dank geht an:

- Bestattungsinstitut Zehner
- Herrn Pfarrer Heinze
- Gärtnerei Spindler
- Fleischerei Graf aus Gompertshausen für die Hilfe
bei der Bewirtung der Trauergäste

In dankbarer Erinnerung

deine Kinder mit Familien

Gompertshausen, Juli 2019